

## 5歳児

どんなに寒くても「えんていきたい」と、子どもたちは元気いっぱいです。大好きな“増え鬼”を楽しんでいます。



これが“め”です。



室内では、お正月遊びも継続して楽しんでいます。手作りの福笑いは、変な顔になればなるほど面白くて、みんなで大笑い！

うわあ。どのへんだらう？

## 3歳児

ぬけないよー。ひっぱってー。



冬野菜のカブとホウレンソウを栽培している3歳児クラス。絵本『おおきなかぶ』に出てくるカブよりは小さいですが、カブを収穫しました。

つめたいよー



スコップでもったらええねん

寒い日の朝、園庭のタイヤを覗くと、氷ができており大喜びの子ども達。冬ならではの感触を味わいました。

## 改SIN間～冬号～

吹き抜ける風が冷たくなり、寒さを感じる今日この頃。子どもたちの息も白く、冬の訪れを感じます。園庭では、鬼ごっこやかっこなど北風にも負けず元気いっぱいに遊ぶ姿があります。

## 4歳児

やったー！  
たこあがったー！



凧あげをしました。何度も挑戦し、空に凧があがった瞬間、大喜びで公園を何周も走る子どもたちでした。

ぼくがつくった おめん。  
はやく つけてみたいなあ。



もうすぐ節分。鬼や自分になりたいもののお面を作りました。どれも子どもたちの個性が溢れる表情に仕上がり、お面をつけると、とても嬉しそうでした。

## 乳児

わあ。  
はっぱがいっぱい。



ピーターカーおしてあげるね



しゅっぱーつ！



今年の干支の辰の形の凧を作りました。グラウンドで寒さに負けずいっぱい走って凧あげを楽しみました。